
 

 

INTERROGAZIONE DEL CONS. CHIARA VALCEPINA  
 
 
 

Il sottoscritto Consigliere comunale 

Premesso che: 

 la scuola media statale “ Vivaio” è ospitata da 45 anni nell’Istituto dei ciechi di via Vivaio  ed è 
frequentata da 245 studenti tra cui 38 con diverse disabilità; 

 il Comune di Milano corrisponde un canone di locazione per la stessa scuola alla Fondazione Istituto 
Ciechi Onlus; 

 lo stesso Comune ha dichiarato di non voler rinnovare il contratto in scadenza il 31/12/2021 perché 
troppo oneroso; 

 la scuola rappresenta un’esperienza unica in quel campo e la Fondazione ha investito circa 5 anni fa 
oltre un milione di euro sia per la manutenzione dei locali, che per la messa a norma, che per la 
realizzazione delle attività speciali che sono parte integrante di quel progetto educativo. 

 

SI INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE per sapere: 

quali iniziative intenda adottare per garantire la continuazione di questa esperienza didattica speciale nei 
locali di via Vivaio. 

 

Chiara Valcepina 
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